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Ausschuss für Soziales, Sport,  

Kultur, Ortsverschönerung  

und Tourismus (4 GVs/3 wBS)    

 

Protokoll über die Sitzung des Ausschusses 

am Mittwoch, dem 04.10.2017 

im Sitzungszimmer des Amtes 

Beginn 19.30 Uhr  

anwesend waren vom Sozialausschuss:     

Rainer Möller und Bernhard Grapatin 

 

Es fehlte entschuldigt: Udo Petersen 

 

Es fehlten unentschuldigt:  

Frank-Peter Plotzki, Olaf Pochert, Amrei Höwe 

 

Weitere Anwesende: Antje Josten (Bürgermeisterin), Helga Schultz (Vorsitzende 

Seniorenausschuss), Horst Simon 

 

1.) Regularien: (Feststellung Beschlussfähigkeit, Genehmigung Protokoll (vom 23.03.) 
 
- der Sozialausschuss ist nicht beschlussfähig 
 
- das Protokoll der letzten Sitzung (23.03. 2017 ) wird zur Kenntnis genommen 
 
 
2.) Rückschau (Müllsammlung, Absage Maibaumfeier, Strandtreffs) 
Die 2017 durchgeführten Veranstaltungen wurden alle sehr positiv bewertet. 
Wir bedanken uns bei Bernhard Grapatin, der die Seniorenfahrt vorbereitet hat. 
 
 
3.) Volkstrauertag: 
 Ich habe noch vor den Sommerferien Kontakt mit der Schule aufgenommen, aber sie wollen / 
können sich auch dieses Jahr nicht beteiligen. Ich nahm dann Kontakt zu unserem Pastor auf, der 
mich bat, in den Konfirmandenunterricht zu kommen. Die Konfirmanden einigten sich darauf, einen 
Beitrag zum Volkstrauertag vorzubereiten. 
 
4.)  Vorstellung des Projektes Elektrobürgerbus  , sozial und ökologisch 
Horst Simon stellt uns in einem Kurzreferat die ökologischen und sozialen Vorteile des Projektes 
ElektroBürgerbus anhand des erfolgreichen Projektes in den Gemeinden Helmstorf / Kühren vor.  



Besonders interessant erscheinen hierbei die sehr hohen finanziellen Fördermöglichkeiten aus 
verschiedenen Töpfen. 
Wir diskutieren das Projekt und sind uns einig, dass dieses wohl für die Gemeinde Selent alleine nicht 
sinnvoll / machbar sei, aber durchaus im Verbund mehrerer Gemeinden. Wir werden versuchen, ob 
auf Amtsebene Interesse an der Anschaffung so eines Elektro-Bürgerbusses besteht. Zu einem 
Vorgespräch treffen Horst Simon und ich uns zeitnah mit der Amtsvorsteherin Ulrike Rabe 
 
5.) Ausblicke 2018:  
Sabine Tanambergen und ich wollen uns Anfang 2018 mit Sabine Untiedt treffen, um weitere 
Naturerlebnisprojekte für Kinder zu planen 
 
Es wird allgemein gewünscht, wieder einen Vortrag mit Herrn Keller und eine Exkursion mit Roland 
Bornmann zu planen, sowie die Strandtreffs fortzuführen. Ich befürworte die erneute Durchführung 
einer Müllsammlung im Frühjahr 2018. 
 
6.) Unter Ausschluss der Öffentlichkeit:  
Eine Wohnungsvergabe wird durchgeführt, die Vor- und Nachteile der Bewerber diskutiert. 
 
Ich schließe die Sitzung . 
 
 
Angelika Rudow 

 

 

 


